

Dorfpokal in Kirchdorf

„Die 4 Muskeltiere“ und „Kegelclub Bliev Drup“ sichern sich Team-Trophäen

KIRCHDORF ■ „Gut Schuss“ und „Gut Holz“ hieß es am Wochenende in Kirchdorf, denn dort wurde der Wettkampf um den Dorfpokal ausgerichtet. In den zwei Disziplinen, Schießen im Kirchdorfer Schützenhaus und Kegeln auf „Baumann's Hof“, wurde hart um jeden Punkt gekämpft. Beteiligt haben sich 14 Erwachsenenmannschaften und vier Kinderteams.

Bei den Kindern siegten „Die 4 Muskeltiere“ vor den „Pausenliebhabern“, „Die Unbesiegbaren“ und „Die Minis“. In der Einzelwertung konnte sich Hendrik Hein durchsetzen vor Bjarné Lohmeier und Lauritz Hein. Für alle teilnehmenden Kinder und Jugendliche gab es eine Medaille.

Bei den Erwachsenen siegte die Mannschaft „Kegelclub Bliev Drup“ mit 673 Punkten. Auf Platz 2 kam der „TuS Kirchdorf“ mit 667 Punkten gefolgt von dem „Kegelclub 25“ mit 652



Die erfolgreichen Teilnehmer um den Dorfpokal in Kirchdorf. ■ Foto: Schützenverein Kirchdorf

Punkten. Als beste Mannschaft im Schießen konnten sich „die Schützenherren“ durchsetzen. Die beste Mannschaft im Kegeln wurde der „Kegelclub Bliev Drup“.

Tagesbesten Schützen war Sascha Sandmann mit 100 Ring, tagesbeste Schüt-

zin war Silke Falldorf mit 98 Ring. Beim Kegeln hatte Wilhelm Stelloh mit 77 Punkten bei den Herren die Nase vorn, Dagmar Logemann siegte mit 70 Punkten bei den Damen. Sieger beider Disziplinen wurden bei den Herren punktgleich Wilhelm Stelloh und Kars-

ten Windhorn mit 173 Punkten und bei den Damen Silke Falldorf mit 164 Punkten. Der Wanderpokal der Kreissparkasse konnte an Sascha Sandmann überreicht werden. Bei den Damen sicherte sich den Wanderpokal der Volksbank Silke Falldorf.